
 

          
 
INSIEME PER SESTO    
 
 

     Al Presidente del Consiglio Comunale Alessandro Ceron 

                                                  Al Sindaco di Sesto Calende arch. Giovanni Buzzi 
 

All’assessore alla PI Claudia D’Onofrio 
 

 
 
 
Sesto Calende, 14 aprile  2022 
 
 
OGGETTO:  Interpellanza su scaldavivande nelle mense scolastiche.  
 
I consiglieri di Insieme per Sesto: 
 
Premesso che il tema in oggetto  è già stato sollevato  in diverse Interpellanza. 

 
Considerato che nel Capitolato vigente (gara  del  2014) all’articolo 11 è stabilito  che tra i diversi compiti della 
ditta appaltatrice vi è compresa la  fornitura dei  contenitori termici, i riscaldatori (Carrello scalda vivande) e i 
carrelli per la distribuzione degli alimenti. 
 
Visto che le seguenti  le scuole:  Primaria Statale Ungaretti,  Primaria Statale Toti (Lisanza) e  Secondaria 
Statale di 1° grado Bassetti, sono tuttora sprovviste di carrelli scalda vivande con conseguenze sulla qualità 
dei cibi che vengono serviti nei piatti ormai non più caldi. 

 
Visto che ci giungono ancora lamentele sulla fatto che i cibi vengono ancora serviti nei piatti  ancora non 

particolarmente caldi con ricadute su aspetti organolettici e conseguenti ingenti avanzi.  
 
 
Ai sensi dell’art. 25 del Regolamento del Consiglio Comunale  
 

CHIEDONO 
 
All’Assessore alla PI: di essere informati del  perché  in tutti questi anni non è stato chiesto alla ditta di dotarsi 
di scaldavivande come da capitolato. 
 

 

 

Cordiali Saluti 
 

Rossi Giancarlo, Roberto Caielli  e Floriana Tollini 
 

 


